

Une réunion Technique de Directeurs de l'ALBA-TCP pour échanger des vues sur l'Ébola se tient à La Havane



La Havane, 29 octobre (RHC).- Des spécialistes et des directeurs techniques des pays de l'ALBA-TCP, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de notre Amérique-Traité de Commerce des Peuples, se réunissent aujourd'hui et demain à La Havane pour concerter des stratégies de prévention et d'affrontement à l'épidémie d'Ébola.

La rencontre se tient en vertu d'une des décisions prises au Sommet Extraordinaire de l'organisation régionale sur les menaces de la fièvre hémorragique.

En vertu de cette décision, les experts doivent élaborer un Plan d'Action pour son application immédiate qui sera présenté aux chefs d'État et de gouvernement de l'ALBA-TCP avant le 5 novembre.

La rencontre est axée sur quatre lignes de travail fondamentales ; le diagnostic, le traitement et la surveillance épidémiologique, les soins cliniques aux patients, la formation des ressources humaines et l'information sociale sur la maladie.

L'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé a qualifié l'actuelle situation créée par l'épidémie d'Ébola d'urgence de santé publique raison pour laquelle les pays de l'ALBA-TCP unissent leurs efforts pour contribuer à l'éradication du virus.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/37800-une-reunion-technique-de-directeurs-de-lalba-tcp-pour-echanger-des-vues-sur-lebola-se-tient-a-la-havane>



Radio Habana Cuba